



PIEZAS ROBADAS DE MUSEO. México, Diciembre 26 (AP). Dentro de los 140 objetos robados esta mañana del Museo Nacional de Antropología e Historia, fi-

guran estatuillas doradas, Izquierda, que representan el "Dios Sol de la tumba de Palenque" y un pedazo de pato indio Mixtec.

### Asaltan museo nacional de antropología, México

México, Diciembre 26 (AP). Un robo de tesoros mayas y aztecas de valor incalculable y raros objetos de oro que datan de varios siglos fue perpetrado en el Museo Nacional de Antropología e Historia. Informaron hoy las autoridades del museo.

Ayer se descubrió la fal-

ta de 140 piezas de siete vitrinas del museo, una de las mayores atracciones turísticas de México, dicen los diarios.

Entre los objetos desaparecidos se incluyeron casi todos los del templo de Chichen-Itza que estaban en

—Pasa a la página 38—

### Rusia ayudará a Corea para Central Nuclear

Moscú, Diciembre 26 (DPA). La Unión Soviética ayudará a Corea del Norte económica y técnicamente en la construcción de una central nuclear, según informó hoy la agencia oficial de noticias soviética TASS.

El acuerdo correspondiente se firmó hoy en Moscú al finalizar las conversaciones entre el Primer Mi-

nistro nordcoreano Kang Sung Sang y el jefe del gobierno soviético, Nicolai Ryshkov. Además de esto, se firmó un acuerdo de cooperación técnica y económica, informó TASS, sin detallar el contenido de los acuerdos.

Kang fue recibido en Moscú también por el jefe

—Pasa a la página 54—

### Graves inundaciones en el sur de Gran Bretaña

Londres, Dic. 26 (AP). Lluvias torrenciales causaron hoy graves inundaciones en el Sur de Inglaterra y la barrera del río Támesis fue levantada para la riada en la capital británica.

Las lluvias de las fiestas navideñas han elevado el caudal del Támesis a niveles peligrosos y el ayuntamiento del gran Londres

dijo que levantó las barreras una noche después de que subió el nivel de las aguas en Southend on Sea un metro más de lo que se esperaba, a la altura del Canal de la Mancha en la boca del río.

La barrera consiste en unas 10 compuertas de hormigón armado que forman

—Pasa a la página 27—

### Panorama en la Bolsa de N. York

Nueva York, Diciembre 26 (AP). El mercado ganó terreno hoy en transacciones poco activas, consolidándose así tras la oleada de ventas que se registró antes de las fiestas navideñas.

Los observadores del mercado dijeron que consideran que la actividad permanecerá a bajo nivel durante las últimas sesiones de 1985.

El promedio Dow Jones de 30 industriales subió 7.34 puntos para cerrar a 1.526.49.



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUHAMMAD ALI. Louisville, E.U., Diciembre 26 (AP). El ex campeón mundial de boxeo de los pesos pesados, Muhammad Ali, se relaja en el Centro de Cosmetología Patsy Stone, durante una presentación facial, en la víspera de Navidad.

# Azcona: Honduras listo a defenderse

Tegucigalpa, Diciembre 26 (UPI). El Presidente electo de Honduras, José Azcona Hoyo, declaró hoy que su país debe estar listo para defenderse de cualquier ataque armado desde el exterior, pero evitar convertirse en agresor de Nicaragua.

"Nicaragua debe empezar a resolver sus problemas internos", indicó Azcona, un conservador moderado de 58 años que tomará posesión del cargo el 27 de Enero de 1986, para un periodo de cinco años que concluirá en 1990.

Azcona ganó las elecciones generales

de Noviembre pasado. En su primera entrevista con los periodistas, después de que el Lunes pasado fue declarado Presidente electo, Azcona dijo que tiene el "criterio claro" de evitar cualquier enfrentamiento armado con Nicaragua.

"Honduras no debe de convertirse en un país agresor de la hermana república de Nicaragua", consideró.

Nicaragua ha acusado a Honduras de permitir que los rebeldes que son apoyados por Estados Unidos, estén usando su

—Pasa a la página 38—

## Resumen internacional del 24 y 25 de Diciembre

### El Papa celebra la Misa del Gallo

Ciudad del Vaticano, Diciembre 24 (AP). El Papa Juan Pablo II, celebrando Misa de Gallo hoy para miles de fieles en la Basílica de San Pedro, invitó a la humanidad a celebrar la Navidad proclamando "el significado divino de la vida humana".

"El nacimiento del Señor es la luz de la significación;

—Pasa a la página 54—

## Cronograma para retiro soviético de Afganistán

Londres, Dic. 27 (AP). El Canciller británico Sir Geoffrey Howe dijo que la clave para resolver el problema de la ocupación de Afganistán es un cronograma firme para la retirada de las tropas soviéticas.

En un mensaje pronunciado hoy, en el sexto an-

versario de la invasión soviética a Afganistán, Howe dijo que mientras las fuerzas soviéticas no se retiran "continuará el sufrimiento del pueblo afgano".

Dijo que el gobierno británico respalda los esfuer-

—Pasa a la página 27—

## Piratas ultimán a 50 vietnamitas fugitivos

Ginebra, Diciembre 26 (AP). Cincuenta personas, huyendo de Vietnam en una embarcación, murieron salvajemente asesinados y mujeres fueron violadas por piratas en el Mar de China la semana pasada, informó hoy un portavoz del Alto Comisionado

de las Naciones Unidas para Refugiados (ACNUR).

El portavoz, León Dávico, dijo que 30 sobrevivientes que incluían sólo dos hombres, informaron al representante del comi-

—Pasa a la página 38—

### Fallece un Gral. inglés de 98 años

Londres, Diciembre 26 (AP). Sir James Marshall-Cornwall, el general británico de más edad, murió a los 98 años, informó hoy su familia.

Falleció en Navidad en una casa de cuidados especiales en el Norte de Inglaterra.

Marshall-Cornwall fue ascendido a mayor general en 1934, tras ser condecorado en la Primera Guerra Mundial. A los 47 años, era el más joven militar de esa jerarquía.

En la Primera Guerra Mundial sirvió en Francia y Flandes como oficial de inteligencia y oficial de estado mayor. En 1919 integró la delegación británica en la Conferencia de Paz de Versalles.



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CEREMONIA RELIGIOSA. Bodh Gaya, India, Diciembre 26 (AP). Más de 200 mil tibetanos llegaron a esta localidad de la India, para asistir a ceremonias religiosas presididas por el Dalai Lama, el rey-dios del Tibet, exiliado en la India.

# "Total confianza" del Pdte. Reagan en Shultz

Washington, Diciembre 26 (UPI). Un vocero de la Casa Blanca rechazó hoy los informes de que el Secretario de Estado, George Shultz, va a renunciar a su cargo y dijo que el Presidente Ronald Reagan tiene "total confianza" en su colaborador de gabinete.

Shultz "está a bordo", dijo el vocero Edward Jerejian.

"El Presidente tiene toda la confianza en el Secretario de Estado y ha expresado absolutamente que no planea hacer cambios", dijo. Otros asistentes dijeron que no sabían de presiones para desalojar a Shultz del gabinete.

Shultz comentó la semana pasada, después de saber que Reagan había firmado una orden ejecutiva que requiere el examen de detector de mentiras para funcionarios de Gobierno, que renunciaría si era obligado a tomarlo.

"Al minuto que en este Gobierno me digan que no confían en mí, en ese momento renuncio", dijo Shultz a periodistas.

Fue la primera vez que se recuerda que un Secretario de Estado anuncia públicamente que renunciaría por

—Pasa a la página 27—